

Schneider Schreib's auf

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Anita Haas
Abteilung: Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 77 29/8 88-3030
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 20. Juni 2023

Gemeinsam für eine saubere Umwelt – Die Klasse 8a der Realschule in St. Georgen veranstaltet Clean-Up Event mit Schneider

Umweltschutz, Ressourcenschonung und Abfallvermeidung sind mitunter die wichtigsten Themen unserer Zeit und auf allen Ebenen präsent – von der Weltpolitik bis zum Alltag. Institutionen auf allen Ebenen verfolgen dasselbe Ziel und vereinen die Kräfte.

Die Idee entstand mit den Lehrkräften und in Abstimmung mit den Eltern. [Schneider](#) als regional bedeutendes Unternehmen ist stark engagiert im Umweltschutz und die Schülerinnen und Schüler halten tagtäglich Stifte von Schneider in der Hand. "**Gemeinsam für eine saubere Umwelt**" war das Motto am 13.06.2023. Das Event soll auch Strahlkraft auf die Gesellschaft haben und vielleicht ein kleines Umdenken in der Gesellschaft bewirken.

Nach einer kurzen Einführung im Klassenraum durch Vertreter*innen von Schneider zu Umwelt-Themen allgemein (was bedeutet Müllvermeidung und Mülltrennung, warum ist Umweltschutz so wichtig, warum gehört Kunststoff-Müll wie z. B. Verpackungen in den Gelben Sack und nicht in die Umwelt, warum ist Recycling- und biobasierter Kunststoff wichtig, etc.) und informativen Videobeitrag ging es mit den auf das Thema sensibilisierten Schüler*innen raus in die Natur.

Für die Durchführung der Aktion stellte Schneider entsprechende Ausrüstung wie Handschuhe und Müllbeutel zur Verfügung. Unterstützt von zwei Lehrkräften und Vertreter*innen von Schneider sammelte die in zwei Teams und Laufwege aufgeteilte Klasse auf Wald- und Gehwegen sowie öffentlichen Plätzen bei strahlendem Sonnenschein kräftig Müll und Unrat, der in unserer schönen Natur nichts zu suchen hat. Jeder Handgriff zählt und die Schüler*innen waren äußerst engagiert. In knapp 3 Stunden wurden 4 große Müllbeutel gefüllt. Die Clean-Up-Wanderung hat Spaß gemacht und bot zudem die Gelegenheit zum regen und informativen Austausch zwischen den Schüler*innen, Lehrkräften und den Vertreter*innen von Schneider.

Wieder zurück im Klassenraum gab es noch eine Reflexion und jede*r hatte Gelegenheit zum Austausch, Fragen stellen, neue Freundschaften schließen und Verantwortung für unsere Umwelt zu zeigen.

Natürlich belohnte Schneider auch die engagierten Teilnehmenden mit Stiften, die sie im Schulalltag brauchen können. Gemeinsam als Team anzupacken kann einen kleinen, aber bedeutenden Unterschied machen – aber auch Spaß und Freude bringen.

Eine solche bedeutungsvolle Aktion ist eine großartige Gelegenheit Jung und Alt, Schule und Industrie zusammenzubringen und generationsübergreifend zu kommunizieren.

[332 Wörter, 2497 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Anita Haas](#)]

Pressebild: Schule und Schneider - Gemeinsam für eine saubere Umwelt.



Die Klasse 8a der Realschule in St. Georgen veranstaltet Clean-Up Event mit Schneider.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/schule-und-schneider-gemeinsam-fuer-eine-saubere-umwelt/]

Pressebild: Umweltschutz, Ressourcenschonung und Abfallvermeidung sind mitunter die wichtigsten Themen unserer Zeit und auf allen Ebenen präsent.



Schüler*innen und Schneider engagieren sich für eine saubere Umwelt.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/umweltschutz-ressourcenschonung-und-abfallvermeidung-sind-mitunter-die-wichtigsten-themen-unserer-zeit-und-auf-allen-ebenen-praesent/]

Pressebild: Das gemeinsame Event Schule/Schneider soll Strahlkraft auf die Gesellschaft haben.



Das gemeinsame Event Schule/Schneider soll helfen ein kleines Umdenken in der Gesellschaft bewirken.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/das-gemeinsame-event-schule-schneider-soll-strahlkraft-auf-die-gesellschaft-haben/]

Pressebild: Für die Durchführung der Aktion stellte Schneider entsprechende Ausrüstung wie Handschuhe und Müllbeutel zur Verfügung.



Unterstützt von zwei Lehrkräften und Vertreter*innen von Schneider sammelten 2 Teams in knapp 3 Stunden 4 große Müllbeutel.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/fuer-die-durchfuehrung-der-aktion-stellte-schneider-entsprechende-ausruestung-wie-handschuhe-und-muellbeutel-zur-verfuegung/]

Pressebild: Die Clean-Up-Wanderung hat Spaß gemacht.



Die Clean-Up Aktion bot zudem die Gelegenheit zum regen und informativen Austausch zwischen den Schüler*innen, Lehrkräften und den Vertreter*innen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/die-clean-up-wanderung-hat-spass-gemacht/]